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VI^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Verbale n. 15 del 10/06/2022 

 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno dieci (10) del mese di Giugno alle ore 10,30 in prima 

convocazione, ed occorrendo alle ore 11,30 in seconda, è convocata presso l’Aula Consiliare del 

Comune di Castelvetrano, la VI C.C.P., giusta convocazione Prot. Gen. n.23474  del 09.06.2022 per 

discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 

 

1. Lettura e approvazione verbali sedute precedenti 
2. Sentenza n. 79/2020 emessa dal Giudice di Pace di Castelvetrano – Puma Ippolito c/ Comune di 

Castelvetrano. Presa d’atto e riconoscimento dedito fuori bilancio – sentenza del TAR sul ricorso 

n. 369 del 2018 proposto da Agrofood s.r.l. c/ Comune di Castelvetrano. Presa d’atto e 

riconoscimento debito fuori bilancio 
3. Varie ed eventuali 

 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 10,35. 

 

Sono presenti i consiglieri: Ditta, Di Bella, Casablanca, Maltese, Mandina, Martire ed il presidente 

Giancana; assenti la consigliera Viola e Corleto. 

 

Si apre il primo punto all’O.d.g , con la lettura ed approvazione del verbale dell’ 01 giugno 2022 n. 14. 

 

Il consigliere Martire entra alle ore 10,40, esce alle ore 10,44 e rientra alle ore 10,47, mentre la consigliera 

Di Bella entra alle ore 10,53. 

 

Interviene il consigliere Maltese, per comunicae ai componenti della Commissione, che la seduta del 

Consiglio Comunale per la stabilizzazione dei precari non si terrà il 20 giugno, per come precedentemente 

detto, ma che la stessa è stata rinviata presumibilmente al 1^ luglio, per impossibilità a parteciparvi da parte 

dell’on. Pellegrino; in ogni caso, precisa Maltese, non occorrerà invitare le sigle sindacali, mentre sembra 

opportuno sentire il dr. Di Como. 

 

Inoltre, sembra necessario, sapere l’esatto ammontare dei debiti fuori bilancio, da richiedere all’ufficio 

legale, per meglio quantificare l’esborso a carico del Comune, dovuto per gli stessi. 

 

Si passa, quindi, al secondo punto all’O.d.g., che riguarda la lettura, a cura del presidente, delle 2 sentenze, 

compreso il parere del collegio dei revisori, e subito si capisce che trattasi di spese legali; pertanto si 

procede alla votazione per la 1^ sentenza, con il seguente risultato: 

 

Martire astenuto, Di Bella astenuta, Giancana sì, Ditta sì, Casablanca sì, Maltese sì, Mandina sì. 

 

A seguire la 2^ sentenza con il seguente risultato: 

 

Ditta sì, Maltese sì, Casablanca sì, Mandina sì, Martire astenuto  ed il presidente Giancana sì. 

 

La consigliera Di Bella esce alle 11,03 e rientra subito dopo la 2^ votazione, ossia alle ore 11,10. 

 

La Commissione, riguardo all’avvocatura unica, ritiene di inviare un estratto del verbale n.13 del 

27.05.2022, al segretario generale, per valutare le perplessità scaturite a seguito della presenza 

dell’avvocato Vasile, presso il Comune di Partanna. 
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Esauriti tutti i punti all’O.d.g. ed in assenza di ulteriori interventi da parte dei componenti la Commissione, 

il presidente alle ore 11.30, dichiara chiusa la seduta, ringraziando tutti i presenti. 

 

Letto, confermato e sottoscritto   

  

  IL SEGRETARIO                                                                                                 IL PRESIDENTE 

 (SALVATORE DI MAIO)                                                    (GIANCANA ANTONIO) 


